

Die Meister der Lüfte kommen aus Unterolberndorf im Weinviertel. Dort lebt Robert Mayer, der die schnellste Brieftaube Österreichs gezüchtet hat. Von seinen 150 Tieren zählt dieses Prachtexemplar zu den flottesten seiner Gattung. Seine gefiederten Freunde brachten Mayer schon viele nationale und internationale Preise ein. „Als ich von meinem jüngsten Sieg erfahren habe, feierte ich das natürlich mit meinen Vereinskollegen.“ Das ausgiebige Training mit den Tauben habe sich also gelohnt, ist der Züchter überzeugt: „Ein schöner Erfolg.“

Fotos: H. Horvath

